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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 23年 11月 29日 

田島 敬一 3 

①住宅リフォーム助成に

ついて 

・今こそ村内景気対策が必要ではないか。こ

の制度は、導入した各市町村でも喜ばれて

いると聞くが村でもどうか。 

村 長 

午後 5時 00分 

 

②健康な村づくりについ

て 

・健康推進のための組織づくりをしてはどう

か。（衛生班長と分館長の活用など） 

・菊陽町などが始めた人間ドックへの補助を

制度化してはどうか。 

・精神障がい者家族会を支援して当事者の居

場所づくりなどに導いてはどうか。 

村 長 

③宅地開発への適正な指

導について 

・宅地開発後、新規入居した人々による排水

路の不備などの苦情が多く聞かれるが、開

発業者に対する指導はどうなっているの

か。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 23年 11月 30日 

宮田 勝則 2 

① 村のイメージキャラ

クターを誕生させて

は 

・県ではくまモン、村では○○といったキャ

ラクターを誕生させてイメージアップを図

ってはどうか。 

村 長 

午後 3時 55分 
② 人口増を図る施策は

あるのか 

・人口 7,000人は超えたが地域（各集落単位）

では、減少している。民間の開発では、一

部の地域になっている。その地域も今後 30

年後は超高齢化になる。河原校区では、児

童数 70名前後である。施策が必要では。 

村 長 

３ 

平成 23年 12月 1日 

山西 英雄 1 
① 名誉村民山本佐吉氏

の銅像建設について 

・名誉村民である元西原村長山本佐吉氏の銅

像を建設する考えはないか。 

村 長 

 午前 9時 20分 

４ 

平成 23年 12月 1日 

桂 悦朗  1 ①路線バス運行について 

・路線バスの利用者は減少しているが、これ

までどのような対策を取ってきたのか。今

後も運行を継続していくのか。 
・交通事業者・地域住民・行政関係者等を委

員とする協議会を設置する考えはないか。 
・住民アンケートや高齢者を対象にヒアリン

グ調査をしてはどうか。 

村 長 

午前 11時 56分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

５ 

平成 23年 12月 2日 

林田 直行 1 
①にしはら保育園につい   

て 

・年々入所人数が増加をしている。来年度は 

 待機園児が予想されるがその対策は。 

・園児増加による職員の対応はどうするのか。 

・安心・安全・ゆとりある園として、保育園  

の増設、部屋の増設は出来ないか。 

村 長 

午前 10時 30分 
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